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Liebe Vereinsmitglieder,

wir freuen uns, Ihnen auch in diesem Jahr wieder mit der nun vorliegenden Grün-weiß INFO über den TuSV Bützfleth
berichten zu können. Verschaffen Sie sich auf den folgenden Seiten einen Überblick über das vielfältige Vereinsleben.

Die nun schon seit mehr als eineinhalb Jahren fortdauernde Pandemie hat der TuSV bisher gut überstanden. Sie hat
nicht zu einem Einbruch der Mitgliederzahlen geführt, es gab keine Austrittswelle.
Unsere Vereinsangehörigen zeigten sich solidarisch mit ihrem Verein. Dafür ist der TuSV seinen Mitgliedern
außerordentlich dankbar.
Die Zahl der Vereinsaustritte bewegte sich im üblichen Rahmen. Allerdings konnten in der Zeit des Stillstands natürlich
kaum neue Sportler/innen geworben werden, so dass sich die Mitgliederzahl bis Beginn 2021 um 13 auf 1.208
Mitglieder reduzierte.
Angepasst an das eingeschränkte Sportangebot wurde die für 2021 bereits beschlossene Beitragserhöhung für ein
halbes Jahr ausgesetzt. Der totale Verzicht auf eine Beitragserhebung war jedoch nicht möglich. Im Gegensatz zu
einem professionellen Fitnessstudio ist ein Sportverein wie der TuSV Bützfleth eine gemeinnützige Einrichtung. Der
Vereinsbeitrag ist keine Bezahlung für eine zu erbringende Leistung, sondern dient der Verwirklichung der
satzungsmäßigen Zwecke. Diese würden durch einen Verzicht auf fällige Mitgliedsbeiträge oder die Rückzahlung
bereits geleisteter Beiträge in Frage gestellt. Darüber hinaus bleiben laufende Kosten wie z. B. Personalkosten,
Versicherungsbeiträge oder Beiträge an die Sportverbände weiterhin fällig.

Mittlerweile konnte der Sportbetrieb in allen Sparten wieder aufgenommen werden, ist aber immer noch geprägt von
Maßnahmen zur Minimierung der Ansteckungsgefahr.

Nachdem schon 2020 die Schließung der Halle für zahlreiche Verschönerungsarbeiten genutzt wurde, wurde in diesem
Jahr vor allen auf den Sportanlagen viel geleistet. Zwischen Halle und Schwimmbad wurde ein Beachplatz errichtet.
Dank vieler helfender Hände der Handballabteilung und einem Zuschuss aus Ortsratsmitteln konnte das Projekt zügig
umgesetzt werden und bietet uns nun neue Möglichkeiten für die Sportausübung im Freien.
Mit dem angefallenen Erdaushub wurde die verbliebene Grünfläche nach hinten erweitert, so dass sie für den
Trainingsbetrieb erhalten bleibt.

Das Erscheinungsbild unserer Sportanlage war das besondere Anliegen unseres 2. Vorsitzenden Bernd Bischoff.
Maßgeblich auf seine Initiative hin wurden unter Mithilfe aus den Reihen der Fußballabteilung auf dem Grünstreifen
zwischen Fußballfeld und Libellenweg Versackungen ausgeglichen, Gestrüpp entfernt und Baumstümpfe gerodet, so
dass die Fläche nun erheblich pflegeleichter ist. Die Hansestadt Stade unterstützte uns dabei mit Material,
Ersatzanpflanzungen und veranlasste auch die Begradigung des Grandplatzes, dessen geplanter Umbau in einen
Naturrasen noch nicht finanzierbar ist.
In das verbesserte Erscheinungsbild passt sich der neue Unterstand nahtlos ein. Unter Bernd Bischoffs Regie und mit
vielen helfenden Händen wurde der Unterstand auf der Sportanlage entkernt, neu aufgebaut und vergrößert. Das
Projekt ist bis auf einige Restarbeiten fast abgeschlossen und macht einen tollen Eindruck.
An dieser Stelle danke ich den vielen Ehrenamtlichen für ihren Einsatz. Es hat sich gelohnt, unsere Außenanlage zeigt
es deutlich.

Seit dem 01.09.21 kann der TuSV Bützfleth auf tatkräftige Unterstützung durch Jonas Bardenhagen zählen, der hier für
ein Jahr Bundesfreiwilligendienst leistet. Für seine Betreuung zeichnet Jasmin Bösch verantwortlich.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung konnte erst mit einem halben Jahr Verspätung im September abgehalten
werden. Bis auf eine Veränderung wurde der gesamte Vorstand wiedergewählt. Peter Pietzsch hat die Leitung der
Tennisabteilung in die Hände von Gunther Pech abgegeben. Peter hat die Geschicke der Tennisabteilung nicht erst in
den letzten fünf Jahren als Abteilungsleiter, sondern schon seit ihrem Bestehen mitgestaltet. Dafür wurde ihm mit
einem Präsent gedankt.
Die nächste Jahreshauptversammlung soll wieder am gewohnten ersten Freitag im März, also am 04.03.2022,
stattfinden. Dann sind einige Veränderungen im Vorstand zu erwarten. Zumindest die Posten der Abteilungsleiterin
Gymnastik, des Mitgliederwarts, des Schriftwarts und des 1. Vorsitzenden sind dann neu zu besetzen.

Schließen möchte ich mit einem besonderen Dank an alle Vorstandsmitglieder, Mitarbeiter, Helfer und Gönner unseres
Vereins. Es hat sich viel getan. Trotz widriger Umstände haben Helfer, Versorger und Spender vieles möglich gemacht.
Auch den politischen Entscheidungsträgern vor Ort danke ich ganz herzlich für die Unterstützung und für die gewährten
Zuschüsse.

Ihnen und Euch allen sowie unseren Mitgliedern wünsche ich weiterhin viel Freude am Sport im TuSV Bützfleth, Erfolg,
Gesundheit und alles Gute für 2022!

Jan Horwege - 1. Vorsitzender



Der Vorstand 2020/21 des TuSV Bützfleth e.V. von 1906

Geschäftsführender Vorstand 

1. Vorsitzender 2. Vorsitzender
Jan Horwege Bernd Bischoff
Hafenstr. 6 Nicolaus-Dreyer-Str. 50
21683 Stade-Bützfleth 21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/6344 Tel. 04146/909814

Kassenwartin Schriftwart
Renate Henn Rudolf Ohm
Königsberger Str. 18 Lilienstr. 13
21683 Stade-Bützfleth 21682 Stade
Tel. 04146/309 Tel. 04141/46851

Erweiterter Vorstand

Mitgliederwart Pressewartin Sozialwart
Mike Henn Nathalie Neßler Ralf von Borstel
Erlenweg 29 Vorderstr. 182a Flethstr. 11
21683 Stade-Bützfleth 21723 Hollern-Twielenfleth 21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/1257 presse.tusv@gmx.de Tel. 04146/1666

Abteilungsleiter

Gymnastik Herrenfußball Handball
Sabine Bischoff Osman Ersoy Björn Schmidt
Nicolaus-Dreyer-Str. 50 Flethstr. 65 c Sperlingsweg 4
21683 Stade-Bützfleth 21683 Stade-Bützfleth 21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/909814 Tel. 04146/5366 Tel. 04146/909770

Integrationssport Judo Jugendfußball
Sandra Grothmann Ina Phillips Marcus Schilling
Obstmarschenweg 339 Kreueler Weg 5 Königsberger Str. 6
21683 Stade-Bützfleth 21683 Stade-Bützfleth 21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/1649 Tel. 04146/5224 04146/928840

Jugendhandball Tennis Tischtennis
Olaf Bunge Gunther Pech Sven Hüning
Schwalbenweg 3 Am Burggraben 5 Disrelweg 11b
21683 Stade-Bützfleth 21680 Stade 21682 Stade
Tel. 04146/908556 Tel. 04141/3534 Tel. 04141/405367

Turnen
Marina Gatzke
Hafenstr. 4
21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/214



Ehrungen 2021

Auf der Jahreshauptversammlung am 24.09.2021 wurden durch den 2. Vorsitzenden Bernd Bischoff Ehrungen für
langjährige Vereinstreue vorgenommen. Dabei konnte den zu Ehrenden im Gespräch auch mal ein Schwank aus
früheren Zeiten entlockt werden.
Geehrt wurden für

25-jährige Mitgliedschaft:

Mike Henn
Martina Neumann
Lasse Pfefferle

Nicht anwesend: Hakan Baglama, Astrid Borchers, Hartmut 
Borchers, Maik Engelke, Konstantin Hirschfeld, Anita Kahrs, Bernd 
Meyer, Heike Mundhenke, Barbara Pfefferle, Jessica Pye, Karin 
von Schassen, Traute Schütte, Sigrid Wiesner

50-jährige Mitgliedschaft:

Annelies Bardenhagen
Hinrich Bardenhagen
Rita Jungclaus
Hannelore Ott
Björn Schmidt

Nicht anwesend: Elfriede Brey, Erika Brokmeier, Helmut Hartlef, 
Uwe Hartlef, Brigitte Ibing, Stefan Söhl, Wolfgang Wicht

Sachgeschenke:

Für ihren ehrenamtlichen Einsatz wurden
mit einem Sachgeschenk bedacht:

Can Yildiz
Besondere Verdienste um Jugendfußball
(Ehrung in Abwesenheit d. M. Schilling)

Olaf Bunge
Besondere Verdienste um Organisation
des Hallenbetriebs unter Corona-
Bedingungen (Ehrung d. J. Horwege)40-jährige Mitgliedschaft:

Anke Bube
Jan Horwege
Karin Leibinger
Thomas Mühlenkamp
Renate Ohm
Rudolf Ohm
Alke Schütte
Ottmar Walter

Nicht anwesend: Joachim Barein, Heike von Holt, Jan Koch, 
Bastian Oldenburg, Walter Peters, Anke Stüven, Hanna Tank, 
Hermann Tank, Kerstin Walter, Tina Wilhelmi



Judo
Liebe Grün-Weiß Leser,

aufgrund der aktuellen Situation, findet das Judo-Training unter besonderen Bedingungen statt. 
Wir machen Motoriktraining/-spiele, Ausdauertraining/spiele und Krafttraining zur Vorbereitung für Fallübungen und 
Judowürfe.

Trainingsort: Sportzentrum Bützfleth, Halle Anbau

Trainingszeit: Montag 16.30 Uhr bis 17.45 Uhr
Freitag 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr

18.00 Uhr bis 20.00 Uhr (geplant 2G)

Bei Interesse kontaktieren sie mich bitte unter Festnetz 04141/5224 oder Whatsapp 0176-40731606.

Vielen Dank für euer Verständnis
Ina Phillips



Bericht der Fitness und Gymnastikabteilung

Nach dem Corona Lock-Down ging es Ende Mai/Anfang Juni wieder mit den Übungsstunden los.
Die Teilnehmer meiner Gruppen hatten bereits ab April 2021 die Möglichkeit einen Fitnesszirkel im Anbau der
Turnhalle zu durchlaufen. Hierfür wurde sich telefonisch am Wochenende vorher angemeldet. Nach einer Erwärmung
durften 2 Haushalte die 8 Stationen für alle wichtigen Muskelgruppen für 40 sec. absolvieren, in der 20 sec. Pause
wurde das Gerät gewechselt. Am Ende der 25 Min. wurde gedehnt. Es nahmen Einzelpersonen, Ehepaare aber auch
Mutter mit Sohn und eine 5köpfige Familie teil. Zwischen den Einheiten musste ich dann immer schnell alles
desinfizieren und gut durchlüften. Auf der TuSV Internet Seite sind hierzu Fotos anzuschauen.

Jetzt führe ich euch durch das vielfältige Angebot der Fitness und Gymnastikabteilung:

Montags geht es um 18 Uhr los mit Zumba meets Bodywork. Die Übungsleiterin Yvonne musste durch ihre
Schwangerschaft pausieren und Annika übernahm die Vertretung bis zum Ende der Sommerferien. Vielen Dank dafür.
Mittlerweile hat Yvonne geheiratet und die kleine Marie ist geboren. Yvonne hat seit dem 6. September 2021 wieder die
Leitung der Gruppe übernommen. Ca. 15 bis 20 Frauen nehmen teil und bewegen sich mit viel Spaß im Rhythmus der
Musik. Ab 4. Oktober wird diese Sporteinheit auf 1 ½ Stunden ausgeweitet – Zumba – Step – Tabata – also nichts wie
hin!

Ebenfalls montags ab 18.30 Uhr findet unter meiner Leitung Beweglich und gesund in der Schulsporthalle statt.
Eigentlich war diese Stunde nur für Frauen. Männer sind jetzt aber auch zugelassen. Am Anfang waren es zwei
Männer, jetzt noch einer. Unser Manfred lässt nur mit triftigem Grund eine Übungseinheit aus. Beweglichkeit,
Gleichgewicht, Koordination und Kraft für die Körpermitte sind wichtig für das körperliche Wohlbefinden.
Um 19.30 Uhr kommt dann, auch in der Schulsporthalle, die Männerfitnessgruppe. Im Mai und Juni 2021 haben wir,
wenn das Wetter es zuließ, auf der Wiese hinter der Turnhalle nach Tabatamusik trainiert. 8 bis 10 Männer sind
regelmäßig dabei. Die Altersspanne ist hier sehr groß. Von 26 Jahren bis zum Rentenalter. Ich würde mich sehr freuen,
wenn sich mehr Männer aufraffen würden. Die Stunde ist zwar fordernd aber gut zu schaffen. Workout für die
Körpermitte beugt Rückenbeschwerden und anderen Wehwehchen vor. Traut euch und kommt zum Schnuppern
vorbei. Schnell werdet ihr dadurch mehr Beweglichkeit im Alltag feststellen.



Dienstags sind die Seniorinnen dran. Im Anbau der Turnhalle um 13.30 Uhr. Unsere langjährige Übungsleiterin Inge
macht aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen eine Pause. Anke hat vorübergehend das Zepter in die Hand
genommen und bringt die Damen in Schwung. Man sollte nie aufhören sich zu bewegen und das am besten in einer
netten Gruppe. Inge, der TuSV wünscht dir alles Gute und hofft du kommst zurück.
Nach dem Erfolg des ersten Yogakurses im TuSV folgte ein neuer Kurs ab Oktober 2020. Dieser wurde dann leider
durch die Coronapandemie unterbrochen. Natürlich wurden die ausgefallenen Stunden dann nachgeholt. Nathalie führt
die Kursteilnehmerinnen (warum eigentlich immer nur Frauen ???) mit ihrer angenehmen ruhigen aber auch lustigen
Art durch die YinYoga Klasse. Gewisse Positionen (im Yoga= Asanas) werden 3 bis 5 Minuten gehalten. Da heißt es
durchhalten. Wie im echten Leben.
Im August fand dann ein Yogaspezial mit Nathalie und Hannah statt. In Zusammenarbeit mit dem Freibad sollten 2
Yogaeinheiten unterschiedlicher Richtungen unter freiem Himmel stattfinden. Vorher oder hinterher hätte man
schwimmen können. Leider mussten wir auf Grund von Starkregen in den Anbau der Turnhalle wechseln. Trotzdem
wurde es ein wundervoller Abend. Auf der TuSV Internet Seite sind hierzu Fotos anzuschauen.
Noch ist die Chance, am nächsten Yogakurs ab 19. Oktober 2021 teilzunehmen. Es gibt noch Restplätze. Meldet euch
gerne bei mir. Auch Männer sind herzlich willkommen.

Am Mittwoch fährt Anke dann nochmal von Breitenwisch nach Bützfleth um die Gruppe Fit und Flott ab 18 Uhr in der
Schulsporthalle anzuleiten. Die Teilnehmerinnen dieser Gruppe haben im Mai und Juni 2021 in der großen Turnhalle
trainiert und viele Geräte aus dem Keller zum Training des Gleichgewichts kennengelernt.
Rücken im Flow – mittwochs von 19 bis 20 Uhr – im Anbau der Turnhalle fand erst als Kurs statt, wurde jetzt aber zu
einem festen Angebot umgewandelt. Durch die sanften, wiederkehrenden Bewegungen der Wirbelsäule in alle
möglichen Richtungen werden verklebte Faszien gelöst. Der Stundeninhalt nach leiser Musik ist ein Mix aus Pilates,
Yoga und Wirbelsäulengymnastik. Gerne kannst du jederzeit dazu kommen.
Donnerstags geht es dann mit Karsten ´s Gesundheitssportgruppe bereits um 8 Uhr in der Turnhalle weiter. Die
Teilnehmerinnen genießen das Wissen und die Erfahrung des Physiotherapeuten.
In der Schulsporthalle gibt es dann wieder ab 18.30 Uhr unter meiner Leitung Rückenfitness. Im Stand und später auf
der Matte wird ganzheitlich für eine aufrechte Körperhaltung gearbeitet. Die Gruppengröße ist zurückgegangen. Der
Altersdurchschnitt stark angestiegen. Einige Teilnehmer sind nicht mehr wiedergekommen (??) oder ins Fitnesscenter
abgewandert. Durch die seit Jahren regelmäßige Teilnahme verfügen alle über ein gewisses körperliches
Hintergrundwissen und führen auch schwierige Übungen exakt aus. Darauf bin ich sehr stolz. Würde mich aber
trotzdem freuen demnächst neue Teilnehmer* innen begrüßen zu können.
Den Abschluss der Sportwoche macht Floorball am Donnerstag von 19.30 Uhr bis …. in der Schulsporthalle. Diese
Gruppe wird geleitet von Thomas Stelzer.
Als besonderes Spezial hatte ich im Juni 2021 den Kurs Bodyshaping mit Hula Hoop im Angebot und sogar eine
engagierte Übungsleitung dafür gefunden. Leider waren nur 3 Anmeldungen und der Kurs konnte nicht stattfinden.
Gerade ist es sehr modern zu hullern, aber wohl nicht in Bützfleth – schade.
Im August 2021 fand im Freibad Bützfleth jeden Donnerstag Aquafitness statt. Ein Stamm von Frauen und Männern
(Hurra) nahm regelmäßig teil. Meistens hatten wir auch gutes Wetter aber auf jeden Fall viel Spaß. Über den
Blumenstrauß und den Gutschein habe ich mich riesig gefreut.

Für jeden ist wöchentlich etwas dabei. Falls du ein passendes Sportangebot suchst, wende dich gerne an mich. Ich
berate dich gerne.

Die Arbeit als Fitness- und Gymnastikwartin macht mir sehr viel Spaß. Trotzdem werde ich mich nach 5 Jahren aus
persönlichen und familiären Gründen zur nächsten Jahreshauptversammlung im März 2022 ausklinken.
Ich suche eine Nachfolgerin, die mit viel Elan und neuen Ideen die Angebote erweitert und/oder verändert.
Meine Sportangebote möchte ich weitermachen. Wenn du dich angesprochen fühlst, melde dich bei mir.

Sabine Bischoff
Fitness- und Gymnastikwartin



Bericht Abteilung Turnen

Seit ewigen Zeiten bietet der TuSV jeden Mittwoch Eltern-Kind-Turnen an.
Seit 1993 Vormittag für die ganz Kleinen, unsere Mini-Flitzer.
Seit 2021 war alles anders!!!

Es gab Familientage, über eine Doodleliste konnten sich Familien immer für eine Stunde die Halle buchen.
Auf beiden Hallenseiten wurden Großgeräte aufgebaut (natürlich beide Seiten genau gleich).
Da das Ganze an den Wochenenden stattfand, konnten auch mal die Papas mitkommen und die hatten schon richtig
großartige Ideen.
Aber nicht nur die Kleinen kamen und nutzten die Halle, Kinder bis ganz Große erlebten die Turnhalle und Geräte
wieder ganz neu, es wurden Handbälle, Floorball,- und Tischtennisschläger mitgebracht, dafür stand dann der Anbau
zur Verfügung. Insgesamt gab es 7 Wochenende, die immer alle ausgebucht waren, pro Wochenende hatten ca. 32
Familien Chance dieses Angebot zu nutzen.

Ab 09.06.2021 füllte sich dann unsere Sporthalle wieder mit Leben. Alle Turngruppen gingen wieder an den Start.

Montag:

15:30-16:30
Kunstturnen ab 5 Jahren
Rolle, Rad, Handstand richtig gemacht

16:30-18:00
Kunstturnen für Fortgeschrittene
Mit Mareike und Marina

18:00-19:30
Neu Neu Neu!
Einmal Turnerin, immer Turnerin
Mit Claudia

Mareike Rehahn (auf dem Bild rechts oben) war selbst über Jahre Turnerin gewesen, hat Wettkämpfe bestritten, bei
Sweet Sixteen mitgeturnt und sich in der Gestaltung der Shows mit eingebracht. Jetzt möchte Mareike Kids an das
Turnen heranführen, mit dem Ziel: an Wettkämpfen teilzunehmen.
Wir haben zurzeit sehr großen Zulauf auf diese Stunde, ca. 20-28 Kinder nehmen daran teil. Wer auch Lust, Zeit und
Spaß daran hat, uns zu helfen, kommt vorbei wir freuen uns Unterstützung zu bekommen.



Sweet Sixteen war seit 2000 eine bestehende Gruppe, die schon hohes
Ansehen genoss. Wir wurden zu vielen Aufführungen gebucht, waren zum
Turnerfest in Leipzig, Turner Oscar in Oldenburg, Wettkampf in Syke und, und,
und.
Ganz legendär waren unsere Galaabende, wo wir mit anderen Vereinen,
wundervolle Shows zeigten.
Wir waren einfach eine großartige Truppe, die aus Turnen, Akrobatik und Tanz
richtig schöne Shows auf die Beine gestellt hatten, über viele, viele Jahre,
aber……..alles hat seine Zeit und SWEET SIXTEEN hatte eine wunderschöne
Zeit.
In diesem Jahr haben wir uns schweren Herzen getrennt,
aber….wo eine Tür zugeht, geht eine neue Auf…….

Claudia Karsten führt diese Stunde weiter unter dem Motto:
Einmal Turnerin, immer Turnerin
Wer Lust, Zeit und einfach wieder Turnen möchte, Ehemalige,
Neue, Neugierige, ist in dieser Stunde richtig.
Ihr beginnt immer mit einem ausgiebigen Aufwärmprogramm,
Muskel- und Krafttraining, anschließend wird nach Lust und
Laune geturnt.

Dienstag:

15:30-16:30
Turnen und ABC Laufen ab 4 Jahren
Tanzen mit Anke und Achim siehe Bericht

Mittwoch:

10:00-10.50 Miniflitzer ab Krabbelalter
15:00-16:00 Eltern-Kind-Turnen
17:15-18:00  Laufgruppe ab 5 Jahre

Mit Silke, Jonas und Marina
18:00-18:00 Fitness ab 10 Jahren 

Donnerstag:

15:30-16:15 Inliner für Anfänger/innen
16:30-17:15 Inliner für Fortgeschrittene
17:30-19:00   Kunstturnen

Schwimmen

In diesem Jahr konnten endlich wieder Schwimmkurse stattfinden. Da viele Kinder im letzten Jahr nicht die Chance
hatten, schwimmen zu erlernen, haben Sabine Bilzhause und Ich in Zusammenarbeit mit dem Freibad Bützfleth uns
entschlossen 2 Kurse anzubieten.

Wir hatten viel Spaß, die Kinder waren hoch motiviert.                                                                       
Das Schwimmen schafften fast alle, einige sogar mit dem beliebten Seepferdchen Abzeichen.                                    
Die Schwimmmeister/in gaben in den Sommerferien durchgehend Kurse , einige Kinder hatten die Chance, einen 
weiteren Kurs zu machen.

Jetzt mein Aufruf!!!

Wer Lust und Interesse hat mit Kindern zu arbeiten, im Bereich Turnen zu helfen oder sogar mal eine eigene
Stunde zu übernehmen. Bitte meldet euch!!!

Ich wünsche allen ein gesundes Jahr

Marina Gatzke

Es läuft alles wieder wie gewohnt, die Kinder sind hoch motiviert.



Tanzen mit Anke und Achim

Unsere Kleinen lernen mit Spiel- und Bewegungslieder mit viel Freude und Spaß den Umgang mit der Musik.
Mit Anleitung erlernen Sie schon kleine Choreografien. Wir freuen uns, dass dieses Angebot so gut angenommen wird.
Diese Gruppe ist für Kinder ab 3 Jahren.

Mit unserer Gruppe ab 6 Jahren konnten wir im Frühjahr starten und mit viel Spaß erste leichte Choreografien erlernen
zu toller Musik aus allen Bereichen.
Wir freuen uns riesig, dass die Gruppe gut angenommen wird.

Unsere Leistungsgruppe ab 10 Jahren tanzen Modern Line mit Einflüssen aus dem HipHop, Funky Tanz, sowie auch
aus dem Latein und Standard. Die Musik ist bunt gemischt. Die Choreografien werden Technik und Armstyling
abgerundet. Unsere Mädels werden Ende Oktober wieder die Gelegenheit haben mit der Internationalen erfolgreichen
Trainerin Barbara Seelt aus Holland trainieren zu können.

Diesmal wird das Training mit einem gemeinsamen Grillabend abgerundet.
Die Gruppe würde gerne an Turnieren teilnehmen. Sobald es die Corona Lage zulässt, wird die Planung dazu starten.

Ihr habt Lust auf Bewegung zu toller Musik, dann kommt einfach
vorbei und probiert es aus:

Die Minis ab 3 Jahren dienstags 16:30 Uhr bis 17:15 Uhr
Die Crazy Kids ab 6 Jahren dienstags 15:45 Uhr bis 16:30 Uhr
Die Tanzperlen ab 10 Jahren mittwochs 16:45 Uhr bis 17:45 Uhr

Wir freuen uns noch auf viele großartige Tanzstunden mit Euch
Achim und Anke



Bericht der Tennisabteilung

Ein Riesen-Dankeschön an Peter Pietzsch, der die letzten Jahre mit seinem Engagement die Tennisabteilung geführt 
hat. Er wird weiterhin der Tennisabteilung mit Rat und Tat zur Seite stehen, aber aus einer anderen Perspektive.

Die Verantwortlichkeiten der Tennisabteilung werden ab 2021 auf unterschiedlichen Schultern verteilt und folgende 
Personen werden als AnsprechpartnerInnen für die wesentlichen Aufgaben verantwortlich sein:

Abteilungsleiter: Gunther Pech / Schriftführerin:Helga Mußwessels
Sportwart: Mario Mani /Jugendwart: Nic Bunge
Platzwart: Janne Bolz / Getränkewart: Fabien Koppelmann
Haus u. Garten: Brigitte & Peter Pietzsch /Technik und Strom: Meinolf Kleinschnittger
Homepage: Klaus Herzberg
Die AnsprechspartnerInnen der drei Mannschaften JungDamen / Damen 50/ Herren65 sind Tjara Grothmann/ Claudia 
Reusser/ Jochen Barein.

Eine sehr wesentliche Aufgabe für die nächsten Jahre wird es sein, neue Tennismitglieder, ob jung oder alt, für den 
Tennissport zu begeistern. Wir wollen diese mit einigen zusätzliche Angeboten locken wie Mittwochs-Schnuppertennis 
17:00- 19:00 Uhr, jedes Tennismitglied darf mit einem oder mehreren Gastspielern die Tennisanlage zum Schnuppern 
erstmals gratis ausprobieren.
Wir werden euch mittles unterschiedlicher Angebote auch für 2022 auf dem laufenden halten und freuen uns über jede 
neue Idee von euch allen, wie wir neue Tennismitglieder mit Tennis noch glücklicher machen können. Vor allem 
würden wir uns besonders über TuSV Bützfleth-Mitglieder aus anderen Sektionen freuen, die mit uns in der Zukunft die 
Bälle über die Netze ballern.
Sollte ein Interesse bestehen, die Räumlichkeiten der Tennisanlage für besondere Anlässe in der Zukunft zu nutzen, 
gebt uns Bescheid und wir suchen dann gemeinsam nach Möglichkeiten, die beste Synergie zu erzielen.
Nun überlassen wir das Feld unseren Tennis-Teams bzw. den Tennisexperten.

Damen 50 Oberliga

Saisonziel der Damen war der Klassenerhalt in der Oberliga und eine gute Platzierung in der Pokalrunde.
Mit einem Bilderbuchstart begannen die Punktspiele für die Bützflether Damen gegen die Mannschaft vom  
Braunschweiger THC: 6:0 wurden alle Spiele souverän gewonnen. Ein 3:3 gegen den TC BW Varrel brachte den 
nächsten wichtigen Punkt. Das folgende Punktspiel in Häcklingen gegen den Favoriten endete zwar mit 1:5, jedoch 
zeigten 2 verlorene Match Tiebreaks, dass auch ein Unentschieden möglich gewesen wäre. Im letzten Saisonspiel 
beim Hittfelder TC reichte ein 2:4 für einen 3. Tabellenplatz und für den Verbleib in der Oberliga.
In der Pokalrunde traf die Mannschaft auf die „alten Bekannten“ aus Hittfeld.
Die Begegnung stand nicht unter einem guten Stern. Regen, Dunkelheit und Verletzungspech sorgten für ein 3:0 für 
den Hittfelder TC.
In der B-Runde trafen unsere Damen auf die Mannschaft des TUS Jahn Hollenstedt-Wenzendorf. Alle Spiele blieben 
spannend bis zum Schluss, da sowohl die beiden Einzel als auch das Doppel im Match Tiebreak entschieden werden 
mussten. Alle 3 Punkte blieben in Bützfleth. Das Halbfinale fand beim Ottersberger TC statt. Nach 1:1 bei den Einzeln 
holten die Bützflether den 2. Punkt im Match Tiebreak.
Das Endspiel fand wie im vergangenen Jahr auswärts gegen den TC Uslar statt. Wieder zeigten zwei Match Tiebreaks, 
wie gleichwertig die Gegner aufgestellt waren. Leider verloren die Damen das Finale mit 1:2.
Für den TuSV Bützfleth spielten: Helga Mußwessels, Claudia Reusser, Sylvia Siol, Brigitte Ibing und Brigitte Pietzsch

Herren 65

Nachdem 2020 coronabedingt die Punktspiele ausgefallen waren, spielten wir als Aufsteiger erstmals in der 
Verbandsliga. Da wir auschließlich gegen leistungstarke Mannschaften spielen mußten, hatten wir im Vorwege gehofft, 
lediglich den Klassenerhalt zu sichern. Nach den fünf Punktspielen beendeten wir die Saison wider Erwarten als 
Tabellenvierter. Gesundheitliche Beinträchtigungen verhinderten eine noch bessere Platzierung. Unter dem Strich 
wurden unsere Erwartungen weit übertroffen.

Es spielten:

Joachim Barein, Klaus Herzberg, Dr. Franz Mußwessels, Peter Pietzsch

Jugendabteilung und Trainer für Integration sowie Jung und Alt:
Nic Bunge



Tennis- Kinder- und Jugendtraining 2021

Planmäßig konnten wir dieses Jahr im Mai in die Sommersaison starten. Durch eine regelmäßig gute Beteiligung beim 
Training hatten wir viel Spaß auf der Anlage und konnten so am Ende der Saison unsere diesjährigen Vereinsmeister 
ausspielen.

Herzlichen Glückwunsch an unsere Vereinsmeisterin Ava, Vereinsmeister Niclas und Theo, aber auch die Zweit- und 
Dritt-platzierten konnten mit guten Ergebnissen glänzen. Glückwunsch an Erik, Neo, Maris und Emil sowie Enno, 
Alexander und Henry.
Leider mussten wir uns von unserem Trainer Finn Woetzel verabschieden. 
DANKE Finn für deinen Einsatz in den letzten Jahren und viel Erfolg bei deinem Studium! Wir freuen uns sehr über 
neue Unterstützung von Janne Bolz.

Zusätzliche Aktivitäten wie das Zelten am Tennisplatz konnten leider nicht stattfinden, wir hoffen aber auf einen 
Nachholtermin im nächsten Jahr.

Wer Lust hat, darf natürlich gerne zum Schnuppern vorbeikommen:

Trainingszeiten im Winter im Sportzentrum Bützfleth:
Samstag: 10:30-11:30 Uhr (kleine Gruppe 4-9 Jahre)

11:30-12:30 Uhr (große Gruppe 10-14 Jahre)

Wir freuen uns auf euch!
Euer Trainerteam mit
Finn Woetzel, Janne Bolz, Nic Bunge



Damen

Aufgrund der Covid-19 Pandemie konnten wir in der letzten Saison, trotz Staffelsieg nicht aufsteigen.
Demnach startete die Saison für uns wieder in der 2. Regionsklasse.
Unser erstes Punktspiel gewannen wir in Bützfleth 6:0 gegen den TSV Lamstedt.
Danach hatten wir unser erstes Auswärtsspiel beim Altländer SC und brachten erneut einen 6:0 Sieg mit nach Hause. 
Eine Woche später spielten wir gegen den bis dahin ebenfalls ungeschlagenen Stader TC. Nach den vier gespielten
Einzeln stand es 2:2. Somit hing alles von unseren Doppeln ab, welche wir letztendlich auch für uns entscheiden
konnten und den langen Spieltag mit 4:2 gewonnen haben. Unser letztes Spiel bestritten wir gegen Wiepenkathen II.
Mit einem erneuten 6:0 Sieg haben wir unser letztes Punktspiel der Saison abgeschlossen.
Mit 8:0 Tabellen Punkten und 22:2 Matchpunkten sind wir Staffelsieger und konnten somit unseren ersten Aufstieg 
feiern.
Wir bedanken uns recht herzlich für die zahlreiche Unterstützung, sowohl bei unseren Heim-, als auch bei unseren 
Auswärtsspielen. 

Von links: Jana Möller, Tjara Grothmann, Insa Horwege, Vivien Engelke 





Rehasport – Ein Einblick in die Samstagsgruppe

Samstagsvormittags findet sich eine bunt gemixte Truppe von Frauen und Männern verschiedenen Alters in der
Bützflether Turnhalle zusammen. Die Sportler*Innen sind untereinander sehr herzlich und es wird viel gelacht.
Unter der liebevolle Strenge von Beate Drewes machen sie hier miteinander sportliche Übungen, die genau auf ihre
Bedürfnisse abgestimmt sind. Unter den Teilnehmer*Innen befinden sich Menschen mit Vorerkrankungen wie z.B.
COPD, Schwerhörige oder auch Menschen, die zusätzlich schwere Trauerfälle verarbeiten. Auch
Alzheimerpatient*Innen, die teilweise durch ihre Krankheit im Alltag eingeschränkt sind, finden sich in dieser Gruppe.
All diese Hintergründe sind etwas, was man jemanden nicht direkt ansehen kann. In der Gruppe lachen alle
miteinander und schnacken nett unter der Aufsicht von Beate, die erfolgreich versucht den wilden Haufen in die Spur
zu bringen.
An diesem Samstag hat Beate einen Trainingszirkel aufgebaut. Unter anderem beinhaltet dieser
Muskelaufbauübungen mit dem Flexistab oder auch Gleichgewichtsübungen.

Ein psychisches Trauma, Erkrankungen oder Unfälle dürfen uns auch im Alter nicht daran hindern auf unseren Körper
zu achten. Umso besser, dass unser Verein eine Möglichkeit bietet, um zusammen Spaß zu haben und sich sportlich
zu betätigen.

(Text und Bilder: Nathalie Neßler)



Rehasport
,

21. November 2020 letzter Sporttag

Und dann begann die Corona Zeit.
Der Reha-Sport hat schon vor der Schulschließung den Sport eingestellt!
Ich habe persönlich den Teilnehmern vor der Schließung der Turnhalle erklärt warum es gefährlich ist,
gemeinsam Sport zu betreiben.

06.04.2021 Bekanntgabe an den Vorstand und Herrn Olaf Bunge, dass ich die Zeiten des Reha-Sports wieder
benötige.
In der folgenden Zeit habe ich mich über die Veränderungen und gesetzlichen Vorgaben informiert. Sowohl im Portal
des Ministeriums für Inneres-; Familie und Sport als auch in den Informationen des DOSB, DBBSV und BSN.
Manchmal waren die Anweisungen über dreißig Seiten lang.

28.04.2021 Bekanntgabe des BSN Sport der verordnet wird, ist erlaubt.
29.04.2021 kam das O.K. des Landkreises das der Reha-Sport wieder stattfinden darf.
03.05.2021 Erlaubnis vom Gesundheitsamt wieder Reha-Sport anbieten zu dürfen.
06.05.2021 Reha-Sport als Individualsport in der Turnhalle
12.05.2021 kam das O.K. vom Vorstand!
27.05.2021 Beginn des Reha-Sports

In der folgenden Zeit habe ich mich über die Veränderungen und gesetzlichen Vorgaben informiert. Sowohl im Portal
des Ministeriums für Inneres-; Familie und Sport als auch in den Informationen des DOSB, DBBSV und BSN.

ABER!
Der Reha-Sport des TuSV Bützfleth war die erste Sportgruppe im Landkreis Stade der den Sportbetrieb wieder
begonnen hat.
In der Zeit des „Individualsports“ haben mehr als 30 Teilnehmer das Walkingabzeichen über 30Minuten absolviert.

Die Donnerstagsgruppe

Die Walkinggruppe, acht Sportler haben das Walkingabzeichen über 120 Minuten geschafft.
Und wieder haben mehr Teilnehmer als im letzten Jahr auch das Sportabzeichen erworben.



Unsere „Sommerfeste“ haben in diesem Jahr etwas anders stattgefunden.
Mal wurde gemeinsam gefrühstückt, mal gab es eine Kaffeetafel.
Aber wir haben es hinbekommen!
Auch einen Walkingstart gab es. Wir sind am 19.September 2021 in Otterndorf gewalkt!

Bleibt gesund und munter!
Beate Drewes

Die „Starken“ Frauen

Herzsportler



Abteilung Integrationssport

Kleine IG Gruppe
Anfang Juni 21 haben wir wieder unser Sportangebot aufgenommen. Am ersten Tag kamen nur fröhliche, strahlende
Sportler/innen und freuten sich, alle wiederzusehen und zusammen Sport zu machen.
Bei schönem Wetter sind wir auf dem Außengelände zum Laufen, Springen, Werfen oder Wikingerschacht zu spielen.
Highlight war eine Tenniseinheit mit Nic auf der Tennisanlage.
Die Gruppe ist voll motiviert, wir haben sogar Neuzugänge.

Rolli-Sport-Gruppe

Unsere Rolli-Sport-Gruppe konnte sich erst ab September 2021 wieder treffen.
In unserer Sportfreien Zeit haben wir eine WhatsApp Gruppe eingerichtet, damit wir in Kontakt bleiben, um uns
auszutauschen und einfach mal kleine Probleme gemeinsam zu lösen.
Anfang Juni haben wir uns auf dem Außengelände einmalig getroffen, alle Rollifahrer/innen sind gekommen, was mich
sehr gefreut hat.
Jetzt läuft alles wie gewohnt, jeden Diensttagnachmittag ist wieder Sport angesagt, unsere Gruppe vergrößert sich.
Unsere Gruppe braucht dringend Unterstützung, um weiterhin Rollisport anbieten zu können, suchen wir dringend
Busfahrer/innen und Helfer/innen.
Wenn ihr euch angesprochen fühlt, dann meldet euch bei uns !!!!!



Integrationssportgruppe I

Die Integrationssportler*innen starteten im September 2021 nach 10 Monaten lockdownbedingter Pause wieder mit den
regelmäßigen Sportstunden am Mittwoch von 16-17 Uhr. Während der Zwangspause haben wir auf verschiedenste
Weisen Kontakt gehalten. Ein kleines Weihnachtsgeschenk wurde jedem Sportler und Helfer persönlich nach Hause
geschickt. Zudem gab es einen Brief bestückt mit Fotos aus vergangenen Sportstunden. Als es am 08. September
2021 wieder los ging, war die Freude bei allen groß sich endlich wiederzusehen und gemeinsam Sport zu machen.

Das gute Wetter ermöglichte uns die Durchführung der beliebten Sportstunden auf dem Außengelände der Sporthalle.
Kleine Fang- und Laufspiele kamen schnell wieder in Erinnerung und sorgten für viele freudige und ausgelassene
Gesichter.

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr muss an dieser Stelle erwähnt werden. Unser Sportler Thomas Mühlenkamp
wurde vor kurzem für 40 Jahre Mitgliedschaft im TuSV Bützfleth geehrt. Bereits als kleiner Junge hat er an den
Integrationssportstunden teilgenommen, hat an unzähligen Tagesaktivitäten teilgenommen und ist auf viele
Ferienfreizeiten mitgefahren. Thomas kommt auch nach 40 Jahren jede Woche sehr gerne zum Sport und wir hoffen,
dies bleibt noch lange so.

Wir möchten uns bei unseren Helferinnen und Helfern sowie Busfahrern
bedanken, die uns ebenso schon seit Jahren die Treue halten und in jeder
Sportstunde tatkräftig, menschlich und mit großer Leidenschaft unterstützen.
VON HERZEN DANKE! Über weitere personelle Unterstützung würden wir
uns zudem sehr freuen.

Anja Pflughaupt Sandra Grothmann Kristin Cordes



31. Spende des Lions Club Kehdingen

Am 09. November 2021 hatte der Bützflether Integrationssport mal wieder hohen Besuch: Herr Bruss und Herr
Heidhoff des Lions Club Kehdingen waren in der Bützflether Sporthalle zu Besuch. Im letzten Jahr hat der Lions Club
seine 30. Spende in Folge überreicht und auch dieses Jahr wurde unsere Integrationssportsparte wieder großzügig
unterstützt mit einer Spendensumme in Höhe von 1.500€. Bernd Bischoff, zweiter Vorsitzender des TuSV Bützfleth,
bedankt sich und betont, dass es keinen vergleichbar konstanten Sponsoren gäbe.
Normalerweise werden die Spendensummen aus den Einnahmen der Stände auf den jährlichen Weihnachtsmärkten
generiert. Diese fielen im letzten Jahr leider aus. Auch in diesem Jahr könne man noch nicht sicher gehen, dass die
Stände auf den Weihnachtsmärkten in den Jahren zuvor aufgebaut werden können. Dennoch beschloss der Lions
Club im letzten wie auch in diesem Jahr eine Spende zu überreichen.
Herr Bruss hofft sehr, dass die einzelnen Gruppen in diesem Jahr von der Spendensumme mal wieder eine
Weihnachtsfeier veranstalten können. Dies bejaht Gruppenleiterin Sandra Grothmann direkt zur Freude aller.

Der gesamte TuSV Bützfleth möchte sich hiermit noch einmal bedanken für die großzügigen Spenden des Lions
Clubs!

Spendenübergabe vom Inner Wheel Club Niederelbe und Cafe Heyderich

Am 15. Juni war es soweit, die Spendenübergabe vom Inner Wheel Club Niederelbe und Cafe Heyderich fand
im Inselrestaurant in Stade statt. Im Oktober 2020 haben Sandra Grothmann und Bernd Bischoff die
Integrationssportgruppe des TuSV Bützfleth bei einer Präsenztagung vom Inner Wheel Club Niederelbe vorgestellt.
Sabine von der Decken, zu der Zeit 1. Vorsitzende des Clubs, hatte uns eingeladen. Die Organisation hat insgesamt
fünf Projekte gefördert, wir waren dabei. Das Projekt, welches Frau von der Decken und Herr Heyderich ins Leben
riefen, sollte ein voller Erfolg werden: durch den Verkauf eines Benefizbrotes sollte ein Teil des Erlöses an den TuSV
gehen. Es wurden über 2.800 Brote verkauft und somit eine Spendensumme von 1.250€ erreicht. Ein ganz
herzliches DANKESCHÖN an Herrn Heyderich und sein Team!
Mit weiteren Projekten konnte Inner Wheel insgesamt 20.100€ an Spenden erarbeiten. Davon bekam die
Integrationssportgruppe eine großzügige Summe von 3.750€, also insgesamt 5.000€ an Spenden. Dafür möchte ich
mich im Namen der gesamten Integrationssportabteilung ganz herzlich bei allen Beteiligten bedanken. Damit können
neue Sportgeräte angeschafft werden und gemeinsame Aktivitäten außerhalb des Sports unternommen werden.

(Text und Bild: Nathalie Neßler)

(Text und Bild: Bernd Bischoff)
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Besuch vom Inner Wheel Club
Niederelbe

Als Vertreterinnen des Inner Wheel
Club Niederelbe nahmen kürzlich
Frau Sabine von der Decken und
Frau Traute Tielmann an einer
Übungseinheit unserer
Integrationssportabteilung teil.
Hintergrund der sportlichen
Betätigung der Damen war die
Einladung der Abteilung ob der
großzügigen Spende des IWC.
Immerhin 5.000,-- € betrug der
Scheck, der bereits im Vorfeld
eingegangen war.

Die beiden Damen waren
zusammen mit dem Stader
Bäckermeister Heyderich die
Initiatorinnen der Aktion Brot
für den guten Zweck. Von
jedem der ausschließlich für
diesen Anlass gebackenen
Brote ging ein Teil des
Verkaufserlöses in die
Spendenkasse und wuchs im
Laufe der Zeit zur stattlichen
Summe.
Die Scheckübergabe wurde
so im Beisein der
Integrationssportler noch
einmal offiziell nachgeholt.
Beim Besuch in der
Sporthalle konnten sich
beide Damen nicht nur von
der richtigen Adresse für ihre
Spende überzeugen,
sondern zeigten sich auch
sehr angetan von dem
angenehmen Miteinander in
der Abteilung. Beide dürfen
gern wiederkommen.

(Text und Bild: Rudi Ohm)



Ohne Nachfolger/in haben Vereinsmitglieder wie Michaela und Thomas nicht mehr die Möglichkeit am Integrationssport
teilzunehmen. Kein neuer Busfahrer bedeutet für Thomas, dass er keinen richtigen Sport mehr machen könne. „Vor
allem keinen Sport mehr unter Gleichgesinnten“, ergänzt Michaela. Beide wüssten nicht, dass es noch eine andere
Möglichkeit gäbe für sie Sport zu machen – vor allem Sport speziell auf den Rollstuhl abgestimmt.

In der Rollisportgruppe sind bis zu zehn Ehrenamtliche Helfer und Helferinnen, sodass jeder einen Gegenpart hat. So
wird in kleinen Gruppen dann zusammen zum Beispiel Federball gespielt oder es werden kleine Fitnessübungen
ausgeführt. Hier suchen wir immer gerne Freiwillige, die Lust haben zu unterstützen!

Unser Integrationssport 

Der Integrationssport startete 1981 beim TuSV Bützfleth und 1983 wurde eine eigene Abteilung ins Leben gerufen, die
fast schon einzigartig in ihrer Gestaltung und Aufstellung ist. An drei Abenden in der Woche haben hier u.a. Menschen
mit körperlichen oder geistigen Beeinträchtigungen die Möglichkeit miteinander Sport zu machen.

Michaela und Thomas sind beide in der Dienstagsgruppe des
Rollstuhlsports. Während Thomas durch eine Empfehlung aus der MS-
Gruppe vor kurzem erst dazu kam, ist Michaela schon seit 25 Jahren
dabei und dienstags immer in der Halle. Sie hat sehr viel Spaß in der
Gruppe und vor allem die Abwechslung gefällt ihr sehr. Übungsleiterin
Marina Gatzke gibt sich stets Mühe und wirkt zum Beispiel mit
Stationssport der Eintönigkeit entgegen.
Am Dienstag, wie auch am Mittwoch und Donnerstag, werden unsere
Sportlerinnen und Sportler mit unserem Vereinsbus (für die Rollis
ausgestattet mit einer elektrischen Rampe) zur Turnhalle gefahren durch
einen ehrenamtlichen Fahrer, welcher zum nächsten Jahr in seinen
wohlverdienten Ruhestand geht.

Pekka (37 – sechs Jahre Mitglied), Thomas (50 Jahre - auf dem Bild mit seiner Urkunde für
40 Jahre Mitgliedschaft) und Catherina (28 – zehn Jahre Mitglied) sind vor allem gerne hier
um Leute zu treffen und Bewegung zu bekommen. Alle drei fahren privat auch viel Fahrrad,
aber Gruppensport können sie nur beim TuSV Bützfleth machen. Sie lieben die Abwechslung.
Die Gruppe spielt u.a. Basketball oder auch Federball. Einmal im Monat sind sie im Sommer
sogar auf dem Tennisplatz unter der Gruppenleitung von Nic Bunge.
Dank der großzügigen Spenden von verschiedenen Sponsoren können (außerhalb der
Pandemiezeit) sogar Weihnachtsfeiern oder kleine Ausflüge stattfinden. Thomas erzählt, er
sei immer besonders begeistert vom Kegeln.

Wie schon erwähnt fehlt auch dieser Gruppe sowie in der Donnerstagsgruppe bald eine
Person, die unsere Sportlerinnen und Sportler zu der Turnhalle fährt.

Auch in den anderen Gruppen sind immer Ehrenamtliche
anwesend. So auch am Mittwoch bei den beiden
Integrationssportgruppen, die sich parallel in der Bützflether
Sporthalle zusammenfinden. Während in der einen
Hallenhälfte bei den jüngeren (bis Mitte 20 - Gruppenbild) viel
Action und Spielspaß angesagt ist, geht es nebenan zwar
etwas ruhiger, aber genauso lustig zustatten.

Sandra Grothmann, Abteilungsleiterin des Integrationssportes, ist mit Herz und Seele dabei. Ihre Tochter nimmt auch
mit großer Freude an den Sportstunden teil. Es berührt sie immer wieder, wie viel die Menschen in ihren Sportgruppen
zurückgeben. Das herzliche und liebevolle Miteinander macht diesen ehrenamtlichen Job sehr besonders. „Die Art und
Weise lässt mich immer wieder spüren, wie dankbar sie sind“, ergänzt Sandra während sie von den Sportlerinnen und
Sportlern ihrer Gruppe berichtet.

Nun ein Wort an unsere Leserinnen und Leser:
Haben Sie / Hast du Interesse noch mehr über unseren Integrationssport zur erfahren, zu helfen oder sogar
teilzunehmen? Auf unserer Website bzw. auf der zweiten Seite dieser Ausgabe finden sich unter dem Punkt
„Integrationssport“ und „Rollstuhlsport“ die Kontaktdaten der Gruppen- und Abteilungsleitungen.
Gerne kann auch direkt eine E-Mail gesendet werden an: presse.tusv@gmx.de.

Vielen Dank für die Unterstützung der Sponsoren, Eltern, Heferinnen/Helfer und allen anderen Ehrenamtlichen!

(Bericht und Bilder: Nathalie Neßler)



Wir suchen Dich!

Wir suchen freundliche und engagierte Helfer und 
Helferinnen, die Lust haben uns ein bisschen unter 

die Arme zu greifen.

Mach mit und engagiere dich!

Bei Interesse bitte bei Bernd Bischoff melden:  
be-bischoff@t-online.de / Tel.: 04146 909814

Fahrer (m/w/d) Mittwochnachmittag
für unsere Integrationssportler*Innen (mit dem Vereinsbus)

Abholen um 15:30 Uhr beim DRK
Zurückfahren ca. 17:10 Uhr nach Hahle

Fahrer (m/w/d) Donnerstagnachmittag
für unsere Integrationssportler*Innen

Abholen:
Ab 17:00 Uhr in Hollern-Twielenfleth, Fahrt über nach Drochtersen nach Bützfleth

Training 18:00 – 19:00 Uhr
Danach wieder zurückfahren

Für diese Tour müssen die Sitze des Vereinsbusses ein- und wieder ausgebaut werden. 
Der Bus kann in Bützfleth abgeholt werden.

Buchhaltungskraft (m/w/d) für die Krankenkassenabrechnungen
In ca. einem Jahr benötigen wir hierbei Unterstützung. Die Arbeit kann problemlos von Zuhause 

erledigt werden und es würde eine ausgiebige Einarbeitung erfolgen.

Fahrer (m/w/d) am Dienstagnachmittag
für unsere Rollstuhlsportler*Innen (mit dem Vereinsbus)

Ab 15:00 Uhr Sportler*Innen an verschiedenen Standorten abholen
17:00 – 17:15 Uhr Sport in der Bützflether Halle

ab !7:50 – ca. 19:15 Uhr nach Hause bringen

mailto:be-bischoff@t-online.de


Bericht der Tischtennisabteilung des TuSV Bützfleth

UND DANN KAM CORONA!!!!!

Das hatte auch schon im letzten Bericht gestanden, nur hatten wir da alle noch die Hoffnung, dass in absehbarer Zeit
eine Normalisierung eintreten würde. Dem war aber leider nicht so, sodass von einem auf den anderen Tag alle
Planungen, alle Wünsche und Vorstellungen ins Ungewisse geschoben schienen. Wie angekündigt, waren wir kräftig
dabei, die Tischtennis-Abteilung neu aufzustellen, wir hatten eine Konzeption für die Zukunft erstellt, auch waren erste
praktische Schritte erfolgt...
Ja, und dann kam Corona!

Zunächst wurde die Saison 2020/21 ab September 2020 völlig normal in Angriff genommen, erste Punktspiele schon
ausgetragen, alles wie gewohnt. Nun gut, es wurden keine Doppel gespielt, auch durfte die Seite nach jedem Satz
nicht gewechselt werden, die Tische mussten nach jedem Einzel desinfiziert werden, grundsätzlich aber war alles
quasi wie zuvor - doch auf einmal war Schluss damit! Die Pandemie führte zum völligen Erliegen des gesamten
Sportgeschehens nicht nur beim TuSV, sondern auch in ganz Deutschland. Für uns bedeutete das natürlich aber auch,
dass wir jetzt nicht von unserer Vision, die Tischtennisabteilung des TuSV wieder aufzubauen, ablassen dürften.

Der Saisonstart für die 1. Herren war durchaus ansprechend verlaufen, die Hoffnung, oben mitspielen zu können, war
gegeben, auch die 2. Herren hatte sich im Vergleich zu den Vorjahren wieder gefangen und das Gefühl des Siegens
erstmals wieder kennengelernt, die 3. Herren hatte einmal verloren und ein Unentschieden erzielt – also alles
ansprechend. Ab November war dann allerdings Schluss, und wir mussten über ein halbes Jahr bis zum Frühjahr
warten, bis wir wieder unter Auflagen mit dem Training anfangen konnten. Sofort begannen wir dann auch damit,
unseren wichtigsten Punkt vorzubereiten, das Jugendtraining in die Angebotsliste des Vereins zu integrieren.

Seit dem 7. 9.2021 findet nun an jedem Dienstag ab 16.30 Uhr wieder für Kinder und Jugendliche in der Turnhalle bei
der Schule dieses Training statt. Sven Hüning, Rolf Köser, Carsten Schaade und Volker Kleenlof fungierten seitdem als
Trainer. Und so langsam scheint sich auch hier etwas zu entwickeln.

Ebenfalls im September fanden die Vereinsmeisterschaften im Doppel und im Einzel statt.Die Doppelmeisterschaften
wurden am 13.9. durchgeführt, hier allerdings hätte die Beteiligung durchaus etwas größer sein können.
Vereinsmeister wurden

Sven Sylvester/Gerd von Borstel vor
Sven Hüning/Ronald Szamer und
Volker Kleenlof/Andreas Buchkammer

Im Einzelwettbewerb am 18.9. sah die Reihenfolge wie folgt aus:

Sven Sylvester 9 : 0 - 18 : 1
Volker Kleenlof 7 : 2 - 15 : 5
Sven Hüning 7 : 2 - 16 : 7
Lars Sylvester 7 : 2 - 15 : 6
Jose Garcia 4 : 5 - 10 : 10
Sergej Hinsch 4 : 5 - 10 : 13
Ronald Szamer 3 : 6 - 7 : 15
Stefan Moje 2 : 7 - 7 : 14
Andreas Buchkammer 1 : 8 - 4 : 17
Achim Gullatz 1 : 8 - 3 : 17

Ebenfalls im September begann die neue „Corona-Off-Saison“ (Zitat Volker Kleenlof), von der wir alle hoffen, dass sie
diesmal auch einen regulären Verlauf nehmen kann.

Unsere 1. Herren hatte zum Zeitpunkt der Abfassung dieses Berichtes schon ihr ersten Punktspiel gegen Drochtersen
2 und gewann hoffnungsverheißend mit 9 : 3.



Die Aufstellung der 1. Herren lautet:

Kleenlof, Volker
Sylvester, Sven
Hüning, Sven
Sylvester, Lars
Garcia, Jose
Hinsch, Sergej

Die 2. Herren wird wie die 3. Herren Anfang Oktober
in das Punktspielgeschehen eingreifen mit den Spielern:

Kutschke, Jens
Hadler, Thomas
Röndigs, Helmut
Köser, Rolf
Moje, Stefan
Delekat, Horst

Was die Ziele der einzelnen Mannschaften betrifft, ist es angesichts der Auswirkungen der Pandemie nur schwer
möglich, hier aussagekräftige Prognosen zu erstellen. Im Grunde hat kaum jemand von uns regelmäßig seit teilweise
12 Monaten ein Tischtennisspiel erlebt. Natürlich müsste es ein Ziel der 1. Herren sein, in der oberen Hälfte der Tabelle
zu landen. Die 2. Herren sollte sich erneut darum bemühen, sich zu konsolidieren und Selbstvertrauen in die eigenen
Leistungsmöglichkeit zu finden. Die 3. Herren will alles versuchen, mit dem Abstieg nichts zu tun zu haben, vielleicht
sogar ein wenig nach oben zu schielen. Ähnlich wie schon im letzten Bericht geschildert, dreht es sich bei dieser
Mannschaft auch darum, für alle gemeldeten Spieler den Spaß am Tischtennis zu erhalten, und das sind immerhin 10.

Extrem wichtig aber ist es, dass wir alle zusehen müssen, dass das Jugendtraining wieder richtig ins Laufen kommt.
Dementsprechend soll hier an dieser Stelle zum Abschluss noch einmal der Appell an alle interessierten Kinder und
Jugendliche erfolgen, jeweils am Dienstag ab 16.30 Uhr in die kleine Turnhalle bei der Grundschule zu kommen, um
diesen faszinierenden Sport Tischtennis unter Anleitung erfahrener Spieler aus den drei Herrenmannschaften
kennenzulernen.

Wir alle hoffen inständig, dass wir ab jetzt wieder einen geregelten Spielbetrieb erleben können, sodass der nächste
Bericht mit den Worten „Corona ade“ starten kann.

Horst Delekat

Und die 3. Herren mit:

Köser, Felix
Arndt, Manuel
Schaade, Carsten
von Borstel, Gerd
Schmidt-Werthern, Andreas
Szamer, Ronald
Hempel, Peter
Buchkammer, Andreas
Gullatz, Achim
Yuvali, Mete



HSG baut neues Beachhandballfeld

Beachhandball war in den vergangenen Jahren bei einigen Mannschaften bereits eine willkommene Alternative nach
Saisonende. Aufgrund der Pandemie dachten die HSG Bützfleth/ Drochtersen bereits im Winter darüber nach, dass
diese Alternative für den Sommer 2021 an Bedeutung gewinnen sollte.

In der Vergangenheit nutzten die Handballer gerne das Sandfeld im Freibad. Das hat aber nicht die notwendigen Maße
für Wettkampfspiele. Daher setzte die HSG sowie der Förderverein viele Hebel in Bewegung um einen Neubau zu
realisieren. Mit Unterstützung der Verantwortlichen des TuSV wurde ein geeigneter Platz zwischen Sporthalle und
Freibad gefunden. Das Beachhandballfeld entspricht auch den Wettkampfrichtlinien eines Beachsoccerfelds und ist
somit auch für die TuSV Fußballer nutzbar. Trotz schwieriger Zeiten in Zeichen der Pandemie konnte sich die HSG auf
viele Sponsoren verlassen und es gelang die Finanzierung zu sichern.

Ende April konnte endlich der erste Spatenstich zum Bau des Platzes erfolgen. In der ersten Bauphase wurde
zunächst eine Fläche von 33m mal 18m Metern ausgehoben und mit Sand verfüllt. Unterhalb des Zauns der Anlage
wurden Platten verlegt, damit kein Gras in den Beachfeld wachsen kann. Außerdem mussten die Übergänge vom
Spielfeld zur angrenzenden Rasenfläche nachgearbeitet werden. Im Anschluss wurden die Spielfeldmarkierungen und
die Tore installiert. Zu guter Letzt wurde noch ein Schutzzaun zwischen Fußballballplatz und Beachfeld errichtet.

Gemeinsam konnte der neue Beachhandballplatz am 3. Juli 2021 und weiteren Samstagen eingeweiht werden. Jung
und Alt hatten jede Menge Spaß bei der Aktivität im Sand.

Trainiert wurden Hauptsächlich einige Trickwürfe sowie das Regelwerk des Beachhanballs. Unter den Teilnehmern
mischten sich sowohl Spieler aus unterschiedlichen Mannschaften der HSG sowie anderen umliegenden Vereinen, als
auch Sportler, die bisher keinen Kontakt mit Handball hatten. Anschließend konnte sich nebenan im Freibad abgekühlt
werden. Besser ging´s nicht!

Unser Wunsch und Traum wäre es im nächsten Jahr mehrere Mannschaften aus unterschiedlichen Altersklassen
aufzubauen und in Zukunft sogar Turniere ausrichten zu können. TuSV-Mitglieder sind herzlich Willkommen im Jahr
2022 beim Beachen teilzunehmen. Wir freuen uns über jeden Zulauf!

Zum Ende möchte wir uns noch ganz herzlich bei allen HSG-Mannschaften, die bei den Arbeiten mitgewirkt haben,
bedanken sowie bei Tim Wulff, Kai Trautmann und Osman Ersoy. Ebenso wäre dieses Projekt ohne die Sponsoren
nicht realisierbar gewesen. Dow, Stade 21, Firma Hasselbring, Firma Lindemann, Firma NDB, Firma Matthäi, Firma
Wika Beton, Sparkasse Stade Altes, Kreissparkasse Stade, Volksbank Stade Cuxhaven, Ortschaft Bützfleth,
Handballregion Elbe Weser

Euer „Team Beach“
mit Büsra Ersoy, Claas Pahl, Max Pahl, Olaf Bunge, Maxine Baumgarten, Mark Suhr und Anne Rusch



DANKE an unsere Sponsoren:
Dow, Stade 21, Firma Hasselbring, Firma

Lindemann, Firma NDB, Firma Matthäi, Firma
Wika Beton, Sparkasse Stade Altes, 

Kreissparkasse Stade, Volksbank Stade 
Cuxhaven, Ortschaft Bützfleth, Handballregion

Elbe Weser, Sparkasse Stade-Altes Land



TuSV Bützfleth 1. Herren

Die Erste Herren war in der letzten Saison eine viel gelobte Mannschaft. Mit viel Spielwitz und torreichen Partien, war
für Zuschauer immer etwas geboten. Nach nur 8 Spielen wurde diese Saison abgebrochen. Zu dem Zeitpunkt lagen wir
auf einem geteilten zweiten Rang.

In die neue Saison, die im Juli gestartet ist, gingen wir als einer der Favoriten um den Aufstieg. Dieser Rolle konnten
wir zu Beginn der Spielzeit nicht ganz gerecht werden. In der Vorbereitung schlugen wir noch Gegner aus höheren
Ligen, die ersten drei Ligaspiele gingen aber leider allesamt verloren. Durch Urlauber und Verletzte konnten wir leider
nicht unser gesamtes Potenzial abrufen und waren auf Hilfe aus unseren unteren Mannschaften angewiesen – Danke
an Alle die bereits geholfen haben, oder in Zukunft vielleicht auch mal wieder helfen werden.

Mit dem vierten Ligaspiel – ein Derby gegen D/A – konnten wir dann endlich die Wende einleiten. In der Folge
gewannen wir noch 3 weitere Ligaspiele und haben nun, Anfang Oktober, 12 Punkte auf dem Konto.
Auch im Pokal haben wir bereits zwei Runden überstanden und hoffen, dass wir dort möglichst weit kommen.
In der Liga wollen wir dort weitermachen, wo wir gerade mit angefangen haben. Punkte sammeln und schauen, wie
weit wir es in der Tabelle nach oben schaffen. Mit unserer Mannschaft ist durchaus mehr drin, denn wir haben viele
talentierte Spieler, die nun nur noch als Einheit funktionieren müssen. Dann können wir auch höherklassige
Mannschaften schlagen, wie in der Vorbereitung gesehen.

Wir freuen uns immer über Zuschauer, oft gibt es wie beschrieben auch viele Tore zu sehen. In der aktuellen Saison
sind in Spielen mit unserer Beteiligung im Schnitt 5,7 Tore zu sehen.

Wer da nicht kommt, ist selbst Schuld. Wir sehen uns!

Heimspiele in 2022:
So, 06.03. 15 Uhr vs. MTV Himmelpforten
So, 20.03. 15 Uhr vs. SV Ahlerstedt/Ottendorf II
So, 27.03. 15 Uhr vs. SV Deinste
So, 10.04. 15 Uhr vs. FC Wischhafen/Dornbusch
So, 01.05. 15 Uhr vs. MTV Hammah II
So, 15.05. 15 Uhr vs. FSV Bliedersdorf/Nottensdorf
So, 29.05. 15 Uhr vs. SSV Hagen
So, 05.06. 15 Uhr vs. TSV Großenwörden

Lasse Pfefferle Co-Trainer

https://tusvbuetzfleth.fan12.de



TuSV Bützfleth 2. Herren
Hier meldet sich die 2. Herren
Fußballmannschaft aus
Bützfleth. Wir spielen nun
jetzt inklusive der Corona
Saison unser 3. Jahr in Folge
in der 1.KK. Personell haben
wir natürlich Abgänge wie
Neuzugänge verzeichnet zum
Vorjahr. Die meisten Spieler
sind jedoch seid der 3.KK
dabei und spielen seit über 5
Jahren zusammen. Wir haben
Spaß am Fußball und wollen
den Klassenerhalt auch
dieses Jahr wieder erreichen.
Das sollten wir Mithilfe
unserer 1. und 3. Herren
Mannschaften schaffen.
Berufsbedingt und
verletzungsbedingt kommt es
diese Saison nämlich leider
oft zu Ausfällen von Spielern.

Bericht: Ramazan Kapci



TuSV Bützfleth 3. Herren

Obere Reihe: Maximilian Schnell, Ozancan Sen, Cemilcan Aras, Murat Ike, Binali Barut 
Mittlere Reihe: Ömer Kop, Mustafa Yildiz, Furkan Yildiz, Engin Yildiz, Gökhan Gökce, Can Yildiz (Trainer) 

Untere Reihe: Yakup Ilkay, Yigit Köprülü, Berkan Yaman, Tahir Bor, Sinan Yurdakul
Es fehlen: Piero Müller, Cengizhan Yilmak, Sinan Yarar, Yasin Yaman, Daniel Henn, Mirko Henn, Marek Zint

Gestartet bin ich mit meiner Mannschaft im August 2021 in der 4.Kreisklasse. Wir waren die neue 4.Herren in Bützfleth.
Eine Mannschaft aus vielen u19 und ehemalige A Jugend Spielern. Bis zum 7 Spieltag haben wir Platz 2 belegt, 35:6
Toren. Danach sind wir als geschlossene Mannschaft hoch in die 3.Herren, wo wir nun in der 2.Kreisklasse spielen.
Klares Ziel hier: Klassenerhalt!
Im Pokal stehen wir nun auch schon im Viertelfinale und gucken was da noch alles geht für uns.

Die 3.Herren ist eine sehr junge Mannschaft, wo viel Potenzial steckt und darauf möchten wir für die Zukunft aufbauen.

Can Yildiz, Trainer 3.Herren.



Liebe Freunde des Jugendfußballs!

Als erstes möchte ich mich bei meinen TrainerInnen und BetreuerInnen für ihre Arbeit und ihren Einsatz bei der 
Betreuung unserer Kinder bedanken! Ohne euch geht es nicht. Durch euch können wir junge Menschen am Fußball 
begeistern.

Ich bin wirklich froh, euch in meinem Team zu haben. 

Der Spielbetrieb 2020/21 ist angelaufen und eine Hallensaison ist in Planung. 

Ich bin sehr zuversichtlich, dass es zu keinem weiteren Lockdown kommen wird und der Spielbetrieb weiterlaufen 
kann. 

Einen besonderen Dank möchte ich an Malte Rohmann und Thorben Raap aussprechen. 

Malte kümmert sich um unseren Sportplatz, damit wir weiterhin auf einem sehr gut bespielbaren Rasenplatz spielen 
können. 

Thorben ist unser Passwort für die Jugend und den Herrenbereich.

Wir benötigen deine Hilfe!
Möchtest du unser Trainer- und Betreuerteam in der Jugend unterstützen? Dann werde ein Teil von uns und 
sprich mich an. Nur so können wir langfristig den Jugendfußball in Bützfleth anbieten.

Marcus Schilling
Jugendobmann
TuSV Bützfleth
0173-6832435



Unsere Bambinis

Trainer Günter Bahr und Peer
Werner mit Betreuerin Carolin
Linke

Die Mannschaft von Günter Bahr
und Peer Werner erfreute sich im
letzten Jahr großem Zulauf.

Die Kinder steigerten spielerisch
ihre Kondition und lernten ein
Gefühl für den Ball zu entwickeln.

Sie waren immer mit großer
Freude dabei, selbst Regen und
Sommerhitze konnte die meisten
nicht vom Training abhalten.
Deshalb hat das Trainergespann
auch in den Sommerferien nur
eine kleine Pause eingelegt.

Vertretung Hannes Rolapp e.K.
Flethweg 18
21683 Bützfl eth
Tel. 04146 930202 Fax 04146 930203
www.vgh.de/hannes.rolapp
rolapp@vgh.de

Wir hoffen, dass auch in Zukunft weitere Kinder im Alter zwischen 5 und 8 Jahren den Weg in unser Team finden!

Schön ist, dass das Team seit dem 01.09.2021 durch Jonas Bardenhagen unterstützt wird. Er absolviert hier zurzeit
seinen Bundesfreiwilligendienst.

Peer Werner, Günter Bahr, Carolin Linke



Trainer Sven Siebert und
Betreuerin Natascha Siebert

Unsere U12

Zuerst einmal möchten wir uns
bei der Firma Menke
Baugesellschaft aus Stade und
unserem Förderverein
Jugendfußball e.V. für die neuen
Trainingsanzüge bedanken.

Wir haben uns sehr darüber
gefreut.

Da wir leider durch Corona nicht
viel spielen konnten, sind wir
endlich froh, dass der Spieltrieb
nun wieder angelaufen ist und
wir wieder unserem Hobby
nachgehen können.

Wenn Ihr auch Lust habt mit uns
um Punkte zu kämpfen und im
Jahrgang 2010 / 2011 geboren
seid schaut einfach bei unseren
Trainingszeiten vorbei.

Homepage:
www.TuSVBuetzfleth.de

Eure U12



Unsere U13

Trainer Engin Yildiz

Nach langer Zeit sind wir froh wieder in den Spielbetrieb einzusteigen.

Durch die lange Pause haben wir so wie alle anderen auch unsere Start
Schwierigkeiten gehabt.
Trotz der Niederlage im ersten Spiel, folgen 3 Siege.

Auf diesem Wege möchten wir uns bei allen Verantwortlichen, Eltern, Sponsoren
und dem Verein bedanken.
Wir sind eine Mannschaft des Jahrgangs 2009, jeder ist herzlich willkommen der
gerne Fußball spielen möchte.

Engin Yildiz

Uns kann man mieten!

Verkaufsstandort Bützfleth, Obstmarschenweg 292
Termine nach Vereinbarung

www.autohaus-engelke.de · Tel. 04144/698940 · Düdenbüttel / B 73



Unsere U15

Trainer Ben Braun und Lasse Pfefferle

Hinten v.l.: Mathis Helmke, Jannes von Schassen, Jaro Jungclaus, Noel Jalloh, Leon Banas, Lasse Pliefke, Leonard
Wienke, Berdan Kilic, Artin Monajemi Nezhad, Trainer Ben Braun. Vorne v.l: Keren Cil, Dzheyhan Mehmedov, Heinrich
Werber, Kian Alan, Bedirhan Abi, Felix Schilling, Malik Arslan, Colin Denker. Es fehlen: Trainer Lasse Pfefferle,
Johnpaul Okechukwu

Die C U15 startete die Saison mit einem Kader von 19 Spielern. Die Mannschaft holte in den ersten 3 Spielen 3 Punkte
mit einem Sieg im Auftaktspiel gegen JSG Osteland, konnte allerdings in den folgenden 2 Spielen in umkämpften
Duellen gegen TSV Wiepenkathen und JFV AOBHHII keine Punkte erzielen, und stehen somit auf Tabellenplatz 6.

Zurzeit wird das Team von den Trainern Lasse Pfefferle und Ben Braun trainiert. Dank des Sponsors AutoING KFZ
Unfallgutachten Gürel konnten wir uns in dieser Saison mit neuen Trainingsanzügen ausstatten.

Wir freuen uns auf die kommenden Spiele und über jeden Zuschauer der uns dabei unterstützt.

Anstehende Spiele der U15 13.11 14:00 Uhr SV Drochtersen Assel, TuSV Bützfleth 20.11 12:00 Uhr TuSV Bützfleth,
JSG Niederelbe



Unsere Schiedsrichter!!!

Ein besonderer Dank gilt hier auch unseren Schiedsrichtern, die für unseren Verein jedes Wochenende auf fremden
Plätzen unterwegs sind.

Ali Ak Mustafa Yildiz Sven Siebert Yasin Yaman Fabian Koppelmann

Unser Förderverein Jugendfußball Bützfleth e.V.

Der Förderverein unterstützt den Stammverein TuSV Bützfleth e.V. für die Belange der Jugendmannschaften.
Die Ausrüstung der Mannschaften z.B. mit Trainingsanzügen und Trikots oder auch Gegenstände für den Spiel- und
Trainingsbetrieb wie z.B. Fußbälle gehören dazu.

Besonders wichtig ist uns der Zusammenhalt der Jugendmannschaften. Eine Saisonabschlussfeier und
Veranstaltungen wie Bowlingabende oder Kinobesuche sind besonders förderlich. All das kostet Geld und ist für den
Stammverein alleine nicht zu schaffen.

Aus diesem Grund freuen wir uns auf weitere Mitglieder, um dies den Spielern weiterhin zu ermöglichen.

Einfach das Beitrittsformular auf unserer Homepage unter dem Reiter Fußball https://www.tusvbuetzfleth.de ausfüllen
und mir zukommen lassen. Einscannen und per Mail senden ist auch möglich.

Der Mindestbeitrag beträgt pro Halbjahr 18,- €.

Zurzeit sind wir 29 Mitglieder und haben im Jahr 2020 unsere Mannschaften mit Trikotsätze, Trainingsanzüge sowie
Teambildungsmaßnahmen ausgestattet.

Der Förderverein ist ein eingetragener Verein und besteht aus drei Verantwortlichen:

1. Vorsitzender
Detlef Wichern
0160-97861690

2. Vorsitzender
Marcus Schilling
0173-6832435
E-Mail: Foerderverein.Jugendfussball.TuSV@gmx.de

Kassenwart
Walter Ekruth

von l. Ekruth, Wichern, Schilling

https://www.tusvbuetzfleth.de/


Unsere Ü32

Nach langer Zeit gibt es in
Bützfleth wieder eine Ü32,
gleich in der ersten Saison
haben wir einen guten Start
hingelegt. Eine Mannschaft aus
ehemaligen Spielern wo die
Chemie passt. Leider hat uns
die Pandemie einen Strich
durch die Rechnung gemacht,
somit haben wir die
unterbrochene Saison ohne
Niederlage und nur mit einem
Remis beendet.

Die Saison 20/21 hat nicht so gut begonnen, natürlich nach langer Pause wieder von null anzufangen ist nicht leicht.

Trotz schweren Start haben wir im der ersten Runde des Kreispokals Hedendorf mit 6:1 geschlagen.

Trainer Engin Yildiz und Betreuer Mario De Carsteker bedanken sich für die tolle Zusammenarbeit beim gesamten
Team.

Auch ein großen Dank an die Sponsoren Autopark Stade und Gebäudeservice Stern.

Autor: Engin Yildiz



Unsere Ü40

Wie in den vergangenen Jahren hat sich bei den Ü40 kaum etwas verändert.
Die Mannschaft nahm am Punktspielbetrieb in ihrer Spielklasse teil. Die Spiele wurden mit gesundem Ehrgeiz und
sportlichen Enthusiasmus ausgetragen. Das Jahr 2020 stellte neue Herausforderungen an die Mannschaft. Wie allen
bekannt, sorgte der Coronavirus für den Abbruch der laufenden Saison und es war auch kein Trainingsbetrieb möglich.

Lange Monate mussten wir wieder auf Aufnahme des Trainingsbetrieb warten. Zu Beginn durfte man nur Kontaktlosen
Sport betreiben. Wir hielten uns vorläufig mit Fußballtennis fit. Im fortlaufenden Jahr traten Verbesserungen ein,
sodass wieder ein normaler Trainingsbetrieb möglich war. Für die Spieler eine Herausforderung, Es dauerte einige
Trainingseinheiten bis wir wieder auf einen guten Level waren. Seit August 2021 dürfen wir wieder an einem
Spieltbetrieb mit Freundschafts- und Meisterschaftsspielen teilnehmen.

Neue Poloshirts spendiert von der Fa. Autoing. Sachverständigen+Ingenieursbüro SV Selahattin Gürel.

Bedanken möchten wir uns bei Renate Thon und Else Hardekopf, die dafür sorgen, dass unsere Trikots pünktlich zum 
Spielbeginn sauber sind.

Ein großer Dank an  unsere Sponsoren die uns mit neuen Trikots und Trainingsanzügen ausgestatten.
Wir bedanken uns bei den Firmen Gerüstbau Falk GmbH, AUTOING,KFZ-Sachverstand+Ingenieurbüros Gürel und 
Fruchtservice  Hamburg GmbH.
Zu guter Letzt ein Dankeschön an unserem Schiedsrichter Reiner Wresch, der nun schon seit  Jahren unsere 
Heimspiele leitet.

Zur Mannschaft gehören:
Stefan Söhl, Helmuth Wendt, Harald Amling, Hannes Menck
Thomas Dinklage, Hartmut Rohne, Heinrih Rohne, Mario de Caesteker,l, Christoph Nycz, Bernd Hardekopf
Osman Ersoy Selahattin Gürel, Bernd Bischoff, Marcus Schilling, Michael Linke, Tekin Sen Walter Ekruth

Obstmarschenweg 297, 21683 Bützfleth
Tel. 04146 / 5110

 Wiesner 
Öffnungszeiten:  Montag bis Samstag 07:30 - 19:00 Uhr



Liebe Schützenschwestern und Brüder,                       
Liebe Jung- und Jugendsportschützen,                                                                                            
Liebe Bützflether Bürgerinnen und Bürger,

In den Geschäften stapeln sich schon seit längerem wieder die Weihnachtsartikel, Christstollen, Lebkuchen,
Adventskalender und noch vieles mehr. Uns wird auf einmal bewusst, dass sich wieder ein anstrengendes und in vielen
Bereichen ein belastendes und unsicheres Corona Pandemie Jahr 2021 dem Ende neigt.
Doch blickt man auf das Jahr 2020 zurück so hat sich mittlerweile vieles zum Guten gewendet. Es kehrt so langsam in
irgendeiner Form so etwas wie Normalität zurück. Wir gehen nicht mehr nur arbeiten oder zum Einkaufen. Die
langersehnten Zusammenkünfte mit Freunden und Familie sind wieder möglich.

Auch der Schützenverein konnte endlich wieder seine Türen von der Schützenhalle öffnen. Am 14. August konnten wir
unter strengen Hygieneauflagen einen Schützentag mit eingeladenen Gästen veranstalten. Es tat den
Schützenschwestern und Schützenbrüdern gut, ihre Uniformen wieder zu entstauben, wir haben einen schönen Tag
und Abend erlebt. Eine besondere Überraschung war, dass der Spielmannszug Assel es sich nicht hat nehmen lassen,
uns ein paar Lieder zu präsentieren. Hierfür nochmal vielen Dank.

Mittlerweile finden auch wieder unsere Übungsabende von den Jungendsportschützen, Jungschützen und den
Schützen statt. Sowie auch die Winterrunden vom Luftgewehr und Luftpistole, natürlich alles unter Hygieneauflagen.

Dafür möchte ich mich und der gesamte Vorstand bei allen bedanken, die alles dafür tun, dass wieder Leben in unserer
Schützenhalle zurückkehrt.

Ich wünsche allen Lesern und Leserinnen ein besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2022.

Dieter Köhler

HANSA-DRUCKEREI
✴

✴

✴ ✴

✴

✴seit 1651

STELZER GMBH  

Hansestraße 24 · 21682 Stade · Tel. 04141-954900 · Fax 04141-45150 
E-Mail: info@stelzer-druck.de · www.hansa-druckerei-stade.de 

 Öffnungszeiten: 
Montag bis Donnerstag 8:00-16:30 Uhr, Freitag 8.00-12:00 Uhr 




